

### Proyecto de acuerdo

aprobación el proyecto de una casa forestal en el monte "Almohé"; y enjugarán concurso para adjudicación de las obras.

**Primeros.** - Se abrueba el proyecto formulado por la Dirección de Arquitectura relativo a la construcción de una casa forestal en el monte "Almohé", cuyo presupuesto se eleva a la suma de noventa y tres mil ochocientos treinta y nueve pesos con cincuenta centavos (93.839,50).

**Segundo.** - Propúrese el apartado concurso para la contratación de dichas obras.

bajo el tipo establecido de noventa y tres mil ochocientos treinta y nueve pesos con cincuenta centavos (pesetas 93.839,50) y con arreglo a las diligencias y condiciones y plazos que obran en el expediente.

**Terceros.** - Esas obras se ejecutarán con cargo a la Cuenta 17 c) del Presupuesto de Administración de 1939, siendo ejecutorio por la Intendencia Municipal...

### Proyecto de acuerdo

Resuelto a la Millesima, Batiendo la Llave de la Secretaría en garantía de las obras de reforma de la Escuela de Arriaga, en la Villa de Alpuzas de Gallarín, adjudicación de las obras de reconstrucción de las escuelas de Arriaga, en Francia, la misma imputada para responder de las mismas, informando los mil ochocientos noventa y nueve pesos (3.199), visto el informe favorable emitido por la Dirección de Arquitectura...

Se acuerda devolver a los señores gallarines su representación de la suma establecida en garantía de las obras de reforma de la Escuela de Arriaga, en la Villa de Alpuzas de Gallarín, adjudicación de las obras de reconstrucción de las escuelas de Arriaga, en Francia, la misma imputada para responder de las mismas, informando los mil ochocientos noventa y nueve pesos (3.199), visto el informe favorable emitido por la Dirección de Arquitectura...

### Proyecto de acuerdo

Concedida licencia a la Doctora Gutiérrez para construir un muelle y un cobertizo en la playa de la Playa de la Paja de Pecaleborno.

Por lo que afecta a la autorización municipal se concede a Doña Trinidad Gutiérrez de Pecaleborno la licencia para construir un muelle cubierto para deporte de pesca, cubriendo la superficie vial de la Playa de la Paja de la Villa en las playas de Pecaleborno y Francia. Alcaldía, siendo que la misma a la recogida de la licencia se compromete en escritura pública voluntaria en el Pueblo de la Gorguera a devolver dicha diligencia cuando así se le ordene por el Pueblo de la Gorguera...

### Proyecto de acuerdo

Concedida licencia a "Construcciones Gámbra y Fernández" para construir nuevas tejas para el patio central de la cual se ha de garantizar su puesto.

Por las condiciones imuestas por las Direcciones de Arquitectura e Ingeniería, se concede a Doña Rafaela Gutiérrez, en nombre y representación de "Construcciones Gámbra y Fernández", S. A. - la licencia para construir nuevas tejas para el patio central que incluyen superficie de patio central y futuro terreno vial, siendo que previamente a la recogida de la licencia se compromete en escritura pública voluntaria en el Pueblo de la Gorguera a "Construcciones Gámbra y Fernández", S. A. - brindar escritura pública voluntaria en el Pueblo de la Gorguera, en la cual se compromete a borrar la base de las tejas para el patio central y futuro terreno vial, sin indemnización alguna, cuando así se lo ordene el Pueblo de la Gorguera...

### Proyecto de acuerdo

Resuelto a la 3. de Febrero de 1940 la llave.

Se acuerda devolver a Doña Luisa Gómez, S. A., su representación de las obras